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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
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会長　高　橋　利　光

幹事　山　田　　　正

会報　鈴　木　彦　太　　及　川　勝　永

　　　後　藤　益　美　　森　田　峯　男

● 第７回理事会議事録（１月４日分） ●● 第７回理事会議事録（１月４日分） ●
◦協議事項
⑴新年合同例会について
　1／25㈭　若鮨会館　午後 6時30分開会点鐘
　　レディース会と合同で行う。メインイベントは、マグロの解体ショー・即時販売
⑵地域善行者・青少年善行者・優良従業員表彰について
　2／15㈭　例会に表彰する。表彰者の推薦をお願いする。
⑶川崎大師ＲＣ創立45周年記念式典について
　2／23㈮　歓迎晩餐会　午後 6時00分　煌蘭川崎店
　2／24㈯　記念式典　　午後 5時30分　ホテルニューグランド
⑷台北西門ＲＣ創立41周年記念式典について
　3／12㈪　Ｗｅｌｃｏｍｅ  Ｐａｒｔｙ　午後 6時00分　台北花園酒店
　3／13火　記念式典　　　　　 午後 5時30分　Ｓｈｅｒａｔｏｎ  Ｈｏｔｅｌ
⑸関孝新入会員の所属委員会
　親睦活動委員会、体操委員会
　出席者（８名）
　高橋利光　菅原慶一　山田正　冨士原裕子　熊谷敏明　武川毅　佐藤早智子　及川富男

・ガバナー事務所より
　 1．ロータリー・リーダーシップ研究会（Ⅱ）の案内
　　日　時　 2月10日㈯　9：00～16：45
　　会　場　アイーナ（盛岡市）
　　参加費　2,500円
　 2．第19回ロータリー国際囲碁大会開催の案内
　　日　時　 4月22日㈰　9：00～
　　会　場　日本棋院会館・本院　 2階大ホール
　　登録料　18,000円
・名取ＲＣより、創立50周年記念式典の案内（予告）
　　日　時　 5月12日㈯　受付 12：30～13：20
　　会　場　名取市文化会館
・宮城県東部土木事務所より
　　河川敷占用の更新許可申請について

・社会奉仕委員会（菅野幸一郎委員長）
　社会奉仕・職業奉仕・青少年奉仕の 3委員会合同の
表彰のお知らせ
　　日　時　 2月15日㈭　例会時
　　ところ　ホテルサンシャイン佐沼
　　表彰者推薦の期限： 1月31日㈬
・親睦活動委員会（大畑好司委員長）
　　新年合同新年会開催のお知らせ
　　日　時　 1月25日㈭　午後 6時30分開始
　　場　所　若鮨会館
　　会　費　会員 5,000円　配偶者 4,000円
今年はレディース会と合同で開催します。準備の都
合上、出欠は 1月19日㈮までにお願いします。

佐藤哲弥会員　
　私は昨年の 1月に入会し、最初の例会から出席させ
ていただきましたので、丁度 1年になります。
　今日は、今まで色々とやってきた中で、アウトドア
を中心にお話したいと思います。
　私は、1958年（昭和33年）11月に生まれ、今年還暦
になりました。 9日後に熊谷敏明会員が生まれたとい
うことで、彼とは同級生で小さい時からつき合ってお
ります。小・中学校と何の変哲もない日々を過ごして
おりましたが、高校 2年の時に「生徒会だより」に先
輩が自転車で東北を一周したという寄稿文があり、自
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・本日の出席率　82.14％

・高橋利光会長　佐藤哲弥会員のスピーチに期待して。
・遠藤光則会員　あけましておめでとうございます。
本年も宜しくお願いします。先週の今年初例会、
忘れていました。誕生祝いありがとうございまし
た。

・村上武彦会員　明けましておめでとうございます。
1月 2日は、妻の誕生日です。

・佐藤哲弥会員　本日のスピーチ当番です。よろしく
お願い致します。

・布施孝之会員　佐藤哲弥会員のスピーチに期待して。
・飯塚仁哉会員　佐藤哲弥会員のスピーチに期待して。
・佐藤幸一会員　佐藤哲弥会員の初めてのスピーチに
期待いたします。

・江川元徳会員　世界中の人々が、言行はみんなのた
めになるように願います。

・阿部泰彦会員　新年おめでとうございます。佐藤哲
弥会員のスピーチご苦労様です。

・菅野幸一郎会員　明けましておめでとうございます。
今年も宜しくお願い致します。

・佐藤靜市会員　佐藤哲弥会員のスピーチ、楽しみに
聞かせていただきます。

・猪股育夫会員　佐藤哲弥会員、神社通り商店会長就
任おめでとうございます。益々のご活躍と本日の
スピーチにご期待申し上げます。

・伊藤幸子会員　本年もどうぞよろしくお願いします。
本日、佐藤哲弥会員のスピーチ楽しみにしてます。

・山田正幹事以下　佐藤哲弥会員のスピーチに期待。
佐々木崇会員　八谷郁夫会員　佐藤敬喜会員
山田直志会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　布施孝尚会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川富男会員

大畑好司会員　千葉正宏会員
　　　以上、ありがとうございました。

　新年を迎えたばかりだと思っておりましたが、早い
もので 1月も中旬に入りました。この頃は世界各地で
異常気象が起こり、日本でも最強の寒波が到来する今
週ですが、ロータリアンの皆様には、健康に留意され
てお元気にお過ごしいただきたいと思います。
　昨日、山田正幹事よりＦＡＸにてご案内いたしまし
たように、 2月24日㈯に川崎大師ロータリークラブの
創立45周年記念式典がございます。また前日の 2月23
日㈮には、Ｗｅｌｃｏｍｅ  Ｐａｒｔｙがあります。
　川崎大師ロータリークラブ、今年度会長の岩井茂次
様にお電話したところ「人数の制限などございません
ので、佐沼ロータリークラブの皆様には出来るだけ大
勢でおいで下さい。大歓迎いたします。ホテルから会
場までの送迎や観光の際のバス、または同行なども考
えております。何でもおっしゃって下さい。」との心
温まるお言葉をいただきました。
　多くの皆様とご一緒に訪問したいと思いますので、
ご参加をお願いいたします。Ｗｅｌｃｏｍｅ Ｐａｒｔｙと記念
式典の両方に参加することはもちろん、記念式典のみ
の参加も可能です。また同一行動ではなく、直接会場
においでいただくことやホテルだけの予約でも大丈夫
です。お気軽に希望や要望をお聞かせいただければ幸
いです。
　ガバナー事務所を通して、「第19回ロータリー国際
囲碁大会」の案内がありました。私たちロータリーク
ラブでは、メインのロータリー活動だけでなく、さま
ざまな趣味の分野の集まりや誘いなどがあります。趣
味を通じて交流することは益々面白くなり、素晴らし
いことです。ローターリー活動がもっと楽しく有意義
なものになることでしょう。ロータリー国際囲碁大会
に興味がある方は、お気軽にご連絡下さい。

本日の出席率

ニコニコボックス 会長要件 高橋利光会長
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今週のスピーチ

幹事報告 山田正幹事

各委員会報告

分もやってみたいと思い、次の年計画書を作り先生の
ところに持って行きましたが許可がもらえませんでし
た。しかし、通学用の自転車でありましたが、釜石ま
で 2人で行きました。これが遠くまで行ったという最
初の経験で、はまったという感じでした。
　 3年生の丁度今頃、徒歩で中尊寺まで行こうと、朝
早く家を出て、上沼、一関と雪の中をとぼとぼと歩い
て中尊寺まで行きました。帰りは電車に乗りました。
　大学に入ってからは、山岳サークルの行事で、これ
は八幡平のアスピーテラインを登って下るもので、全
長27㎞、標高差約1,000ｍ、これを登って下りました。
体力的にとてもきついものでしたが、面白いと思い、
夏に富士山に登ることにし、 2人で計画し、河口湖駅
を出発点とし、 5合目まで自転車で登り、その後は 8
合目まで自転車を担いで登りました。歩いている人か
らは変なことをする人だと思われながら登った記憶が
あります。 8合目で泊り次の日頂上まで自転車を担い
で登りました。色んな景色が見られるものと期待をし
ましたが、雷雲の中、ガスが立ち込め、自転車にビリ
ビリくるものがあり、慌てて下りました。帰りは 5合
目から自転車ですが、踏まないでスーと下りるのです
が、あっと言うまで、こんなに簡単に下りてよいもの
かと思いました。
　そんな感じで、自転車であっちこっち廻っているの
ですが、大学生時代に、47都道府県を走り廻ったこと
と、東京―仙台間をノンストップで、約13時間かけて
東京駅から東北学院大の部室まで走ったことが思い出
に残っております。仙台から佐沼に帰るのも自転車で
した。しかし、それもあきて歩いて帰ろうと思い、夜
中の12時にアパートを出発、途中休みましたが17時間
かかって帰り着きました。
　友人に誘われて登山をした時、これも良いものだと
思い、それから登山をすることになりました。
　北海道周遊券というのがあって、20日間位急行乗り
放題だったので、それを使って無人駅とかテント泊を
しながら歩き、大学 4 年の時は大体 1／ 3 位は北海道
で暮しており、バイトをしながら歩いておりました。
　大学を卒業して家業に就きましたが、山登りがした
くて、栗駒山等近くの山に夜中の 2時に出発して日の
出前に登り、帰ってそれから仕事をするという生活を
しておりました。
　－沢登り、山登りの楽しさ等の話しは割愛させて
いただきました


